



Pressemeldung

Präsidiumswahlen beim Verband Deutscher Großbäckereien e.V.

- Prof. Dr. Ulrike Detmers als Präsidentin wiedergewählt
- Auch die Vizepräsidenten Holthausen und Heberer im Amt bestätigt

Düsseldorf/Frankfurt, den 4. September 2023. Prof. Dr. Ulrike Detmers, Mestemacher Gruppe, Gütersloh, wurde auf der Jahresmitgliederversammlung des Verbandes in Frankfurt einstimmig als Präsidentin wiedergewählt. Sie ist seit 2013 Präsidentin des Verbandes.

Auch ihre beiden Stellvertreter, Hans-Jochen Holthausen, Harry Brot, Schenefeld, und Alexander Heberer, Wiener Feinbäckerei, Frankfurt, wurden erneut zu Vizepräsidenten des Verbandes gewählt. Holthausen ist gleichzeitig Vorsitzender der Fachgruppe Lieferbäckereien des Verbandes, während Heberer Vorsitzender der Fachgruppe Filialbäckereien ist.



Das wiedergewählte Präsidium des Verbandes Deutscher Großbäckereien e.V. bei der Jahrestagung des Verbandes in Frankfurt: Professor Dr. Ulrike Detmers, Hans-Jochen Holthausen (links) und Alexander Heberer (rechts). Fotohinweis: f2m/baumfalk.



*Seit 2013 Präsidentin des Verbands Deutscher Großbäckereien e.V.: Prof. Dr. Ulrike Detmers ist langjährige Mitinhaberin der Familienbäckereigruppe Mestemacher, geschäftsführende Gesellschafterin sowie Vorsitzende und Sprecherin der Mestemacher Management GmbH.
Fotoinweis: Renate Lottis.*

Rückfragen an:
Armin Juncker
Verband Deutscher Großbäckereien e.V.
Vogelsanger Weg 111
40470 Düsseldorf
Tel.: 0211 653086
Mail: juncker@grossbaecker.de

Der Verband Deutscher Großbäckereien e.V. ist der Fachverband der Filial- und Liefer-Großbäckereien. Großbäckereien repräsentieren den weitaus größten Teil des Branchenumsatzes von mehr als 20 Milliarden Euro. Präsidentin des Verbandes ist Prof. Dr. Ulrike Detmers, Mestemacher Gruppe, Gütersloh. Hauptgeschäftsführer des Verbandes ist Armin Juncker.